

ÉCONOMIE & COOPÉRATION

Opération séduction et innovation pour la Région Midi-Pyrénées qui se trouve jusqu'à demain à Bruxelles

Conduite par Martin Malvy, président de la Région Midi-Pyrénées, la délégation régionale s'est illustrée ce matin au Comité des régions, à Bruxelles, en présence de trois parlementaires européens Virginie Rozière, Eric Andrieu, Robert Rochefort et de nombreux représentants de la Commission européenne et de Régions européennes.

Rappelant le niveau exceptionnel de la Recherche & Développement de Midi-Pyrénées dans son PIB avec 5% - bien au-delà des 3% prévus par la stratégie de Lisbonne - Martin Malvy a détaillé la stratégie régionale de l'innovation au cœur de la politique régionale de développement économique, en lien avec les outils nationaux, les fonds européens structurels et d'investissement, et les politiques européennes de recherche et d'innovation.

« Comme demandé par la Commission européenne, nous avons revisité notre stratégie régionale de l'innovation, ce qui a notamment permis de positionner Midi-Pyrénées comme Région pilote de la Silver économie et d'établir plus largement une spécialisation régionale et la structuration des filières.

Parmi les axes de spécialisation intelligente et leur potentiel à l'échelle européenne, a ajouté Martin Malvy, nous avons ciblé au-delà de l'aéronautique la Silver économie, les TIC, et l'agriculture. Nous voyons aujourd'hui au travers des témoignages de chefs d'entreprises dont Carole Zica-Garat, présidente de Telegraphik, Jean-Claude Maillard, président directeur général de Figeac Aéro, ou encore Daniel Benchimol, président du Cluster Digital Place, et Daniel Segonds, président du Pôle de compétitivité Agri Sud Ouest Innovation, que nos expériences de terrains sont porteuses notamment en terme d'emplois et notre stratégie est la bonne.

Elles ne doivent pourtant pas faire oublier l'exception midi-pyrénéenne que j'ai très largement défendu auprès de l'Europe. Sept départements de Midi-Pyrénées et le Comminges se situent au-dessous du seuil de 70% du PIB communautaire alors que la Haute-Garonne se situe à 125%, » a indiqué Martin Malvy.

Toujours forte du dynamisme de ses entreprises régionales, du haut niveau de participation de ses PME aux appels à projets européens sur l'aéronautique, et du rôle stratégique de la région dans l'accompagnement de la filière régionale de l'aéronautique, Midi-Pyrénées est devenue la **1^{ère} région européenne à signer aujourd'hui un accord de coopération avec l'entreprise commune Clean Sky 2.**

Cette initiative pilote en matière d'accompagnement et de positionnement des PME de l'aéronautique a été saluée par Éric Dautriat, directeur exécutif de Clean Sky 2, qui s'est félicité de l'ambition et de la réactivité de la Région Midi-Pyrénées.

Suite au témoignage de Figeac Aéro, Éric Dautriat a également invité Jean-Claude Maillard à rejoindre le plus grand programme de recherche européen pour l'aéronautique, Clean Sky 2.